
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Glubberi1900“ vom 18. Februar 2019, 17:17

Eine Legende wie Pinola einfach zu ignorieren ist eine absolute Frechheit. Der Mann würde alles
für den Glubb tun. Würde mich schon mal interessieren warum Bornemann keinen Bedarf für
Scouting in Südamerika sah. Ein kurzes nein danke kein Interesse hätte ja gereicht, abereinfach
nicht antworten ist erbärmlich.
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